



□

**Trois de nos lanceurs ont participé, le weekend passé, à Aix les Bains, aux Championnats de France de Lancers Longs. Des performances satisfaisantes mais pas exceptionnelles pour Pierre INGELAERE (7ème au disque et 5ème au marteau) et pour Sébastien WIBAUT (5ème au marteau). Farid DEBAB, lui, se distingue en grimpant sur la 3ème marche du podium avec une performance de 62m52 au marteau. Il se trouve ainsi sélectionné dans l'équipe de France pour le Match de Lancers Longs qui réunira la France, l'Allemagne et l'Italie à Ascoli ( Italie ), les 13 et 14 mars prochains. □ □ □**